

2019年12月4日 JAM千葉シニアクラブの定期総会を開催

通信員 蝦名秀信

JAM千葉シニアクラブの定期総会（第19回）が10月11日にホテル「ポートプラザちば」にて開催された。

この日は超大型とされる台風19号が関東地方に接近し上陸が予想される前日で、嵐の前の静けさでした。会員（台風対策のため参加見合わせるとの連絡3件あり）、来賓含め、総勢47名が参加し、講演・総会・懇親会と3部構成で行った。

講演は「医療・介護保険制度の見直しについて」の題目で、連合、JAMの取り組みをJAM総合政策グループ長の小林妙さん、から説明をうけた。

総会では挨拶で畑山会長が参議院選挙に取り組んだ経過や反省点を述べ、また今後の政策制度の闘いの強化、さらに会員が減少傾向にある組織拡大の重要性を述べた。定期総会に提案された活動方針を含めたすべての議案がすべて承認された。

懇親会では、恒例となった参加者全員がともかく挨拶する「全員挨拶」が始まると会場のボルテージが、いっきに上がり楽しい懇親会となった。またその間に、台風15号（9/9、朝5時千葉上陸）による災害に対してカンパ活動も実施した。

最後になりましたが、定期総会に出席された来賓の皆様、ご祝辞・激励ありがとうございました。来賓の皆様を紹介します（敬称略）。

JAM顧問・田中久也、JAMシニアクラブ会長・大山勝也、JAM東京千葉書記長・橋本光正、JAM東京シニアクラブ会長・長岡隆、

JAM東京千葉房総地協副議長・池田広明、千葉県退職者連合会会長・石田勉、こくみん共済千葉推奨本部次長・木崎節仁。

